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Résumeé: Les banques et les institutions financiéres algériennes vont faire

face a des risques énormes en essayant d'adopter un modele financier

et bancaire ¢€lectronique lors des présentations de leurs services aux clients,
et pour prévenir les risques et des obstacles et des potentiels crimes
¢lectroniques, elles doivent développer ses ressources humaines et assurer
leurs formation progressivement et avec soin, et selon les dernieres
stratégies, théories et applications mondiaux d'information concernant

la protection et la prévention des diverses menaces internes et externes
visant a protéger les données a caractere personnel, assurer les transactions

bancaires électroniques et protéger son system d'information.

Abstract: The Algerian banks and financial institutions will face serious

risks as a result of the adoption of an financial and banking system in the
near future to offer its services to customers. To meet the future challenges
and risks such as the electronic crimes, it shall develop its human resources
staff by training them carefully and gradually according to the latest theories
and practices about the information safety and security and its prevention
from the various internal and external threats; this protection shall make
safe the personal data and secure the electronic banking transactions in

order to maintain the stability of its information system.
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